
 

Reunião Ordinária CMPD – 02/07/2024  

 

No segundo dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, de forma híbrida (presencial e 

pelo sistema virtual), a partir das 14h20, havendo quorum regulamentar, foi instalada a reunião 

ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência de Mauá – CMPD, na 

Secretaria de Assistência Social, situada na Rua Campos Sales, 289, Vila Bocaina, Mauá, da qual 

registra-se o seguinte: 

 

 Pauta da Sessão 

1. Encaminhamentos SEC / CMPD (anexo) 

2. Registro em ata das justificativas de ausências nas reuniões 

ordinárias e extraordinárias 

3. Oficio 595/2024 (Disk 100) 

4. Comissões: 

4.1. Fiscalização: Vistoria CPTM 

4.2. Formação: Revisão da Lei 4453/2009: Comentários 

4.3. Eventos: Visita CTPB 

5. Critérios para renovação da credencial para utilizar zona azul  

6. Centro Social Inclusivo 

7. Reunião com vereadores: 

7.1. Estreitamento de relações entre CMPD e Câmara Municipal; 

7.2. Acessibilidade Geral no Município; 

7.3. Revisão Lei de Criação do CMPD 

7.4. Criação do Certificado de Acessibilidade 

8. Confecção de cartões CMPD 

Conselheiros Presentes  

 

Poder Público: 

• Juliana Coimbra Martins de França  

• Letícia Perez Pardo Dias (virtual) 

• Rogerio Berelli Saito 

• Maris Aparecida Rodrigues 

 Sociedade Civil: 

• Cleberson Mendes dos Santos  

• Daisy Della Santa Pereira (Virtual) 

• Eliana Muniz 

• Gabriel Bernardo Tonelli 

• Mariane Dias (Virtual)  

• Mariangela de Alencar 

• Leandro de Oliveira Simplício 

• Patrícia Bernardo de Souza 

• Simone Oliveira Mocerino (virtual) 

Ausências Justificadas • Ana Paula Aparecida Bezerra 

Secretaria Executiva • Lucas Capito de Souza 



 

Intérprete Libras • Maria Rosana Moreira Borogan 

Convidados 

• Ademilde Barros Ferreira (Pequenos Girassóis) 

• Ana Paula Arantes (virtual) 

• Dayuri Priolean de Oliveira (Virtual) 

• José Carlos Maganha 

• Márcio Rogério Barzi (virtual) 

• Maria Aparecida Pereira Dias (Inst. Cida Dias) 

Ordem Do Dia 

A reunião é aberta com verificação de quórum e leitura e correção da ata da reunião anterior e 

pauta para aprovação. Item 1. Rogério inicia a reunião colocando em pauta o levantamento dos 

documentos enviados e recebidos referentes à CPTM, e Lucas informa que não houve tempo 

hábil para fazer uma pesquisa no arquivo físico da Secretaria (SEC). Além disso, Rogério coloca 

que se faz necessário fazer uma verificação dos prazos dos ofícios e que provavelmente já 

existem reiterações que necessitam ser feitas, inclusive o ofício de solicitação de piso tátil na 

passarela central, dessa forma ficou deliberado que seria realizada uma verificação pelo Sr. Lucas 

e que seriam encaminhados ao Presidente Sr. Rogério e a Secretária Sra. Patricia, os protocolos 

dos ofícios enviados, e e-mails, ofícios e demais documentos recebidos pela SEC para 

organização e controle. Sr. Cleberson pede a palavra e questiona o que está acontecendo no 

centro da cidade, pois está havendo um estreitamento do calçamento em frente a galeria central 

que está dificultando a passagem dos pedestres e das pessoas com deficiências. Dessa forma, 

ficou deliberado solicitar o projeto para verificação da obra da passarela e do terminal centrais 

e, caso necessário, posterior vistoria no local e entorno. Sr. Rogério faz a leitura da resposta ao 

ofício 05/24 da Suzantur, Sr. Maganha, Sr. Cleberson e Sra. Eliana explicam que, o que foi 

respondido pela empresa não está de acordo com a realidade vivenciada por eles, sugestão envio 

de novo ofício, a ser deliberado. Ítem 2. Sobre registro em ata das justificativas de ausências nas 

reuniões ordinárias e extraordinárias, o Sr. Rogério informa que já é realizado um controle de 

frequência em todas as reuniões pelo Sr. Lucas e Sra. Patricia e que as ausências justificadas são 

registradas em ata. Ítem 3. Sobre o Oficio 595/2024 (Disk 100), o Sr. Rogério informa que houve 

atraso nos encaminhamentos referentes às deliberações da reunião anterior, incluindo o que 

solicita informações para procedimentos das denúncias encaminhadas do Disk 100 referente ao 

ofício 595/2024, dessa forma, ainda não há resposta da solicitação. Será novamente cobrado 

resposta da SAS. Ítem 4. Foi lido o relatório encaminhado pela comissão de fiscalização pelo Sr. 

Rogério referente a vistoria CPTM nas estações Centro e Guapituba e Centro, que foi aprovada e 

será encaminhada para o Ministério Público. O Sr. Rogério apresenta a Ata da comissão de 

formação e coloca os pontos que não foram aprovados pela comissão referente a minuta para 

alteração da Lei 4453/2009, e apresenta o documento do Conselho Municipal de Santo André 

(COMDEF), que aponta um direcionamento para os itens não aprovados pela comissão de 

formação, Sra. Patricia pede a palavra e coloca que esse documento precisa ser analisado pela 

Comissão de Formação para verificação de novos procedimentos, com isso ficou deliberado que 

a Minuta de revisão da Lei será novamente encaminhada para Comissão de Formação que irá 

realizar uma reunião para análise no dia 10/07/24 às 14:00 horas pelo sistema virtual. Sr. Leandro 

pede a palavra e informa que gostaria de participar das comissões de fiscalização, formação e de 

eventos, ficou aprovada sua inclusão em todas as comissões. Sr. Rogério informa que comissão 

de eventos está organizando uma visita ao Centro Paralímpico (CTPB), ficou deliberado que essa 



 

vista será realizada nos dias 17/07/24 e 22/07/24, desde que seja possível o transporte e que 

será organizado pelo Sr. Lucas. Ítem 5. Sr. Leandro pede palavra e expõe que, para renovação da 

habilitação PCD está sendo solicitado um laudo atualizado para as pessoas com deficiência 

permanente, com isso Sr. Rogério enfatiza que se faz necessário entender como está sendo 

realizado o procedimento para ser habilitado para dirigir, com isso ficou deliberado solicitar 

informações sobre o procedimento para a Secretaria de Mobilidade Urbana. Os itens 6, 7 e 8 da 

pauta “Centro social inclusivo”, “Reunião com vereadores” e Confecção de cartões CMPD, devido 

a necessidade de discussão e em virtude do horário, os itens serão repautado na próxima reunião 

ordinária. Por fim, a palavra foi concedida àqueles que dela quisessem fazer uso e, não existindo 

manifestações, a reunião foi encerrada e lavrada na presente ata, que após lida e aprovada, será 

assinada por todos os membros participantes. 

Encerramento 
Encerrando a reunião, eu Rogério, declaro as informações diante aos 

conselheiros. 

Secretário da Sessão Patrícia Bernardo de Souza 

Presidente da Sessão Rogério Berelli Saito 

CONSELHEIROS DO PODER PÚBLICO  

Alcides Abdias Silva (SE) 

Denis Pereira dos Santos (SE) 

Eduardo Aparecido Domingos (SAS) 

Henrique Santos Couto (SMU) 

José Vitor Ribeiro Santana (SO) 

Juliana Coimbra Martins de França (SAS) 

Letícia Perez Pardo Dias (SS) 

Luiza Reis de Oliveira (SS) 

Maris Aparecida Rodrigues (STR) 

Rogério Berelli Saito (SO) 

Paulo Henrique Pereira de Araújo Luz (SMU) 

Thaís Barné Camargo Moura (STR) 

CONSELHEIROS DA SOCIEDADE CIVIL  

Ana Paula Aparecida Bezerra (PCDI) 

Cleberson Mendes dos Santos (PCDV) 

Daisy Della Santa Pereira (APASMA) 

Denyzard Ubirajara Larios Moreira (PCDA) 

Eliana Moniz (PCDA) 



 

Elias do Nascimento (PCDV) 

Gabriel Bernardo Tonelli (PCDI) 

Leandro de Oliveira Simplício (PCDF) 

Mariane Dias (IMA) 

Mariangela de Alencar (APAE) 

Patrícia Bernardo de Souza (Multinclusão) 

Simone Oliveira Mocerino (PCDF) 

 


